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Se desarrolló la reunión
por el proyecto del Tramo V
de la obra del Río Salado
- La reunión congregó a funcionarios provinciales, locales, Instituciones y
productores de Bragado y Alberti

“Situaciones que
podrían vulnerar el
derecho a la Salud
Pública”, le señalan
al Ejecutivo
municipal
-Los concejales Labaqui y-Los concejales Labaqui y-Los concejales Labaqui y-Los concejales Labaqui y-Los concejales Labaqui y
Araujo presentaron en elAraujo presentaron en elAraujo presentaron en elAraujo presentaron en elAraujo presentaron en el
HCD amplio pedido de informes sobre la situaciónHCD amplio pedido de informes sobre la situaciónHCD amplio pedido de informes sobre la situaciónHCD amplio pedido de informes sobre la situaciónHCD amplio pedido de informes sobre la situación
sanitaria localsanitaria localsanitaria localsanitaria localsanitaria local

Efluentes contaminantes
del frigorífico de cerdos

P8

P4

P5

-En la comisión
de Calidad de
Vida del
Concejo
Deliberante, se
está tratando el
tema

Sebastián Almirón: “Hay que abrigarse
bien y salir para no perder el día porque el
objetivo está cerca y es la Doble”
 -El ciclista bragadense analizó su presente, sus
objetivos y plasmó su deseo de estar en la Doble
Bragado P2P6

Continúa el Taller
para Personas con
Diabetes Tipo 1
-Ayer se llevó a cabo
el tercer encuentro del
ciclo
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes de-
jados por la causante doña NA-
VARRO CARMEN JAVIERA,
DNI F 2663607 para que dentro
del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art. 2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 22 de Marzo de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Depto. Judicial de
Mercedes, en autos Nº 38.110 ca-
ratulado HAUPT, GRACIELA ELI-
SABET y OTRO C/CAMACHO,
DELIA SEGUNDA S/PRES-
CRIPCION ADQUISITIVA LAR-
GA, cita y emplaza por el término
de 10 días a Delia Segunda CA-
MACHO, DNI 2.673.201, Ermin-
da Simona CAMACHO, DNI
2.663.141 y Orfelina CAMACHO
de ZUNINO, DNI 2.677.193 y/o
sus herederos y/o quienes se con-
sideren con derecho al bien desig-
nado como Circ. III, Sección A,
Manzana 10, Parcela 16-b, Parti-
da Inmobiliaria 012-3410, inscripto
en la matrícula Nº 20.419 del Par-
tido de Bragado (012) (012), com-
parezcan a tomar intervención en
los autos citados, bajo apercibi-
miento de designársele Defensor
de Pobres y Ausentes, conforme
las previsiones del art. 91 de la ley
5.827 s/ley 10.571. Bragado, 9 de
Abril de 2024.

PEREZ Laura Andrea
Margarita

JUEZ

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña ELIAS MA-
RIA ESTER, DNI F 5864024 para
que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art.2340
CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 12 de Abril de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SILVIA ELISA
MARTIN.
Bragado, 11 de Abril de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante Irma Lidia REG-
GIARDO (DNIF 4.549.272) para
que dentro del plazo de TREINTA
días lo acrediten (Art.2340 CCCN
y 734 CPCC).
Alberti, 11 de abril de 2024.

ROJO, Adriana Luján
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Al-
berti, Secretaría Unica, del Depar-
tamento Judicial de Mercedes, cita
y emplaza por Treinta días a here-
deros y acreedores de RIMOLI
IGNACIO; ROJO CELINA CE-
LIA; ALBRECHT ELISABETH
CELIA y RIMOLI DELFOR
EMME. Alberti, 9 de abril de 2024.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

EDICTO
MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1
de Bragado, sito en calle Conesa 421 de Bragado (Pcia.
Buenos Aires), con atención de lunes a viernes de 8:00 a
13:00 horas, en el marco de la Causa N° 23.020/2024
caratulada: «KUNC, Daniel Carlos s/Infracción al Artículo
1 de la Ordenanza 24/84», cita y emplaza por el término de
CINCO (5) DÍAS a DANIEL CARLOS KUNC - DNI.
16.114.671- y/o sus herederos y/o quienes se consideren
con derecho respecto del inmueble designado catastral-
mente como Circunscripción III,  Parcela 45 C del Partido
de Bragado (012), ubicado en calle La Cumparsita S/N
entre calles Aguirre y Juan Domingo Perón de la Ciudad
Bragado, comparezcan a tomar intervención en la causa
citada, atento infringir lo establecido en el art. 1 de la Orde-
nanza 24/84 bajo apercibimiento de aplicar la multa co-
rrespondiente y ordenar la limpieza del citado inmueble a
su exclusiva costa.- Bragado, 17 de abril de 2024.- Este-
ban A. Burga - Subsecretaria Legal y Técnica de la Munici-
palidad de Bragado.-

Nostalgia
invernal

Continúa el Continúa el Continúa el Continúa el Continúa el TTTTTaller paraaller paraaller paraaller paraaller para
Personas con DiaPersonas con DiaPersonas con DiaPersonas con DiaPersonas con Diabetes betes betes betes betes TTTTTipo 1ipo 1ipo 1ipo 1ipo 1
-El día de ayer se llevó a cabo el tercer encuentro del ciclo, que se dicta
en la Escuela Municipal de Artes, con respuesta positiva de los pacientes.

El CPR realizó dos allanamientos
-En el marco de un hecho de robo ocurrido en el mes de febrero

-Por Gonzalo Ciparelli

Llevamos
su compra
a domicilioAnuncie en LA VOZ

 Es una noche fría de me-
diados de Julio (2023)

 El hogar arde desde las
20:00 horas que se decidió a
prenderlo.

 Los amigos son un sostén
importante piensa al recordar
que a principio del mismo mes
Pablo lo llevó a cortar y buscar
leña a un campo por los alre-
dedores de Bragado, más pre-
cisamente, a Comodoro Py.

 Esa tarde, parte de la leña
traída sería fundamental para
la noche de hoy.

 Los amigos son un sostén
importante se repite. Siempre
un momento con ellos es el
anticipo de algo bueno que
vendrá, por lo que, son crea-
dores de grandes recuerdos
que en cada uno vivirán.

 El vaso de
whisky Red La-
bel tiene 4 hielos.
El diámetro es pequeño, por lo
tanto, la cantidad es la apro-
piada y aceptada para la me-
dida.

 Vuelve a repetirse la mis-
ma frase que corresponde a la
importancia de la amistad.
Una medida de 100 Pipers
aparece en su mente y es la
responsable que le permite
viajar en el tiempo, más preci-
samente a esas noches de pub
que compartía con Juan.

 Hoy esos recuerdos si-
guen tan vivos como esa vez,
y en ocasiones seguidas los
traen al presente.

 El pensamiento diario está
tan ocupado, que logra un equi-
librio natural con respecto a su
corazón que está vacío, sí de
sentimiento por una mujer se
trata.

 Hoy no se imagina con un
amor construido, jurando amor
eterno y afirmando que es la
mujer de su vida.

 Esto último se lo repite y
coincide en que no toda mujer,
se retracta, no todo ser huma-
no está preparado para escu-
char verdades y proyectos a
largo plazo.

 Toda mujer a la que ha
amado, se contentaba con es-
cuchar mentiras a corto plazo.
Incluso, él mismo.

 A menudo el deseo de ser
amado no siempre coincide
con el deseo de amar.

 Algunas personas necesi-
tan ser amadas, pero no están
dispuestas a amar verdadera-
mente.

5 leños arden en el hogar
4 hielos flotan en el vaso

de whisky
3 amores se cruzan por su

cabeza
2 amigos participan en los

recuerdos de esta noche
1 perro lo sigue por toda la

casa haciéndole recordar que
es afortunado

 Sin embargo, 0 amor de
mujer ha logrado con el tiem-
po para sentir ese deseo de
formar una familia.

 El tiempo no importa afir-
man. Y quizá es cierto. No obs-
tante, lo que sí importa es el
deseo. Y muchas veces el de-
seo solo aparece como una ilu-
sión que se evapora en un bre-
ve lapso de tiempo.

 Por lo tanto, la ecuación
hace creer que el tiempo sí
importa. Importa para enten-
der si dicho deseo es solo una
ilusión o si trasciende y se con-
vierte en amor.

 Con la Escuela Municipal
de Artes como sede, y con el
respaldo de la Secretaría de
Salud del municipio, continúa
realizándose el Taller para Per-
sonas con Diabetes Tipo 1, una
actividad orientada a brindar
información a pacientes, para
mejorar su calidad de vida.

 Este miércoles tuvo lugar
el tercer encuentro del ciclo, a
cargo de las profesionales Ana
Laura Ordax (médica diabetó-
loga), Paz Cacciatore (médica
diabetóloga) y Ana Laura Ba-
sile (licenciada en Nutrición),
responsables del Consultorio
Integral de Diabetes del Hos-
pital San Luis.

 También participaron del
taller la psicóloga Lucía Gon-
zález y la enfermera María Inés

Ossola. Además, estuvo pre-
sente la secretaria de Salud de
la Municipalidad, Emma Elizal-
de.

 En esta ocasión, las temá-
ticas abordadas fueron «Apli-
cación de insulina», «Autocon-
trol glucémico» y «Prevención
de hipoglucemias».

«Este taller está orientado
a personas con diabetes tipo
1 y sus familiares. Hasta el
momento hemos encontrado
una respuesta muy positiva de
los pacientes y seguiremos
adelante con estos encuentros,
los días miércoles de este
mes», comentó Ordax.

 La propuesta comenzó el
pasado 3 de abril, con los te-
mas «¿Qué es la diabetes?»,
«Síntomas» e «Hipoglucemias

y tratamiento». Por su parte,
en el segundo encuentro, el 10
de abril, las temáticas fueron
«¿Qué comemos? Alimenta-
ción saludable» y «¿Nos mo-
vemos? Actividad física».

 El cuarto encuentro tendrá
lugar el miércoles 24, con el
eje «¿Cómo cuido mi cuerpo y
mis órganos?», a partir de las
10 horas, en la Escuela Muni-
cipal de Artes.

 Los interesados en inscri-
birse pueden acercarse al Con-
sultorio de Diabetes del Hos-
pital o comunicarse a través
de Instagram a las cuentas de
Ana Ordax
(@diabetologia_anaordax),
María Paz Cacciatore (@pa-
chucacciatore) o Ana Basile
(@anitabasile).

 En horas de la tarde del
día de ayer personal del CPR
Bragado procedió a efectivi-
zar dos allanamientos con ór-
denes de detención dictados
por el Juzgado de Garantías
Nro. 3 Departamental en el
marco de un hecho de robo
ocurrido en el mes de febrero
del corriente en un estableci-
miento agropecuario sito so-
bre el Camino Vecinal Germán
Vega de esta localidad.

 A ello se llegó en virtud
de las tareas investigativas
desarrolladas por el personal
del comando rural local, super-
visadas y dirigidas por la Ayu-
dantía Fiscal a cargo de la Dra.
Virginia Pérez, oficina judicial
ésta que le solicitó al juez in-
terviniente las diligencias en
cuestión y que se cumplimen-
taron en horas de la tarde, pro-
cediendo al secuestro de va-
rios elementos de interés para
el avance de la causa.

 Uno de los autores del
hecho ya fue detenido y cuan-
do se dé con el restante, am-
bos serán conducidos a sede
fiscal a primera hora de hoy.

Se reservan sus nombres en
pos de no entorpecer la pes-
quisa en la cual aún se están
cumplimentando medidas de
prueba.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

“Situaciones que podrían vulnerar el derecho a la
Salud Pública”, le señalan al Ejecutivo municipal
-Labaqui, en línea con su partido y junto a Araujo del PRO, presentan en el HCD amplio pedido de informes sobre la situación sanitaria local

 Le inquieren a la Intenden-
cia Municipal que dé cuenta
de las deudas que mantienen
mutuales o prepagas por aten-
ción en el Hospital “San Luis”
, lo que “debe dimensionarse
a la luz de la innegable crisis
irresuelta del Instituto de Obra
Médico Asistencial (IOMA) de
la Provincia de Buenos Aires,
así como de otras obras so-
ciales”, señalan, y le piden que
“Informe qué acciones se es-
tán tomando para responder al
aumento de la demanda de las
prestaciones médicas en el
sistema público” y, asimismo,
que “detalle las acciones que
está desplegando para la efec-
tiva recuperación” de esa deu-
da.

 Aluden, también, a “situa-
ciones referenciadas por pa-
cientes mutualizados” que po-
nen “en alerta acerca de dis-
posiciones que podrían mellar
o vulnerar el derecho a la Sa-
lud Pública - difundidas, ade-
más, por cartelería estampa-
da en el ámbito edilicio del
nosocomio -, debiendo cono-
cerse con qué jerarquía deci-
sional cuentan y en el marco
de qué norma superior se
adoptan”.

EL TEXTO
El siguiente es, en forma

textual, la iniciativa de los con-
cejales Labaqui y Araujo:

 “Proyecto de Decreto:
Solicitud de Informes al De-
partamento Ejecutivo referen-
te a la atención en el Hospital
Municipal San Luis.

VISTO
 El artículo 77 de la Ley

Orgánica de las Municipalida-
des y el artículo 118 de Re-
glamento Interno del Honora-
ble Concejo Deliberante, el cual
establece que las solicitudes
de informes deben, al igual que
las interpelaciones previstas en
el artículo 108 de la norma or-
ganizativa de los municipios
bonaerenses, por la vía del
Decreto, y
CONSIDERANDO

 Que tratados internaciona-
les de los que es signataria la
República Argentina, con jerar-
quía constitucional en virtud del
artículo 75 inciso 22 de la
Constitución Nacional, decla-
ran el derecho a la salud.

 Que el artículo 36, inciso
8, de la Constitución de la Pro-
vincia de Buenos Aires, reco-
noce el derecho a la salud y

“garantiza a todos sus
habitantes el acceso”
en todos sus aspectos.

 Que, en el año
2019, el Ministerio de
Salud de la Provincia
de Buenos Aires habi-
litó el Hospital Munici-
pal San Luis como es-
tablecimiento con inter-
nación y prestación qui-
rúrgica polivalente ca-
tegoría “C”, mediante
la Resolución RESFC-
2019-529-GDEBA-
SSPYCSMSALGP, lo
cual lo habilita a factu-
rar por todos los servi-
cios que presta.

 Que, de acuerdo
con los datos publica-
dos por el Censo Na-
cional de Población,
Hogares y Viviendas (INDEC
– 2022) sobre la cobertura de
salud, el 27,2% de los habi-
tantes del Partido de Bragado
no cuentan con obra social, pre-
paga ni plan estatal (12.554
personas). A su vez, el 65,8%
de los habitantes cuentan con
Obra Social o Prepaga (inclu-
ye PAMI) y el 7% está incluido
en algún programa o plan es-
tatal de salud.

 Que lo precedentemente

citado debe dimensionarse a
la luz de la innegable crisis irre-
suelta del Instituto de Obra
Médico Asistencial (IOMA) de
la Provincia de Buenos Aires,
así como de otras obras so-
ciales respecto del nosocomio
público.

 Que situaciones referen-
ciadas por pacientes mutuali-
zados ponen en alerta acerca
de disposiciones que podrían
mellar o vulnerar el derecho a

la Salud Pública - di-
fundidas, además, por
cartelería estampada
en el ámbito edilicio del
nosocomio - debiendo
conocerse con qué je-
rarquía decisional
cuentan y en el marco
de qué norma superior
se adoptan.

 Que es imperioso
conocer de qué mane-
ra se está respondien-
do desde el Hospital
Municipal San Luis a la
demanda de cobertura
de salud de personas
con obra social y/o pre-
paga.

 POR ELLO, EL
CONCEJO DELIBE-
RANTE SANCIONA
EL SIGUIENTE

DECRETO
Artículo 1°.- SOLICÍTASE

al Departamento Ejecutivo
que, a la brevedad, se sirva
informar sobre los siguientes
aspectos referentes a la aten-
ción en el Hospital Municipal
San Luis:

1. Si existe alguna deci-
sión que restrinja la atención
de personas con obra social y/
o prepaga.

2. En caso de existir es-
pecifique:

a) Si se trata de una me-
dida interna de la Dirección
Médica o Administrativa del
nosocomio.

b) Si se trata de una re-
solución de la Secretaría con
incumbencia atributiva en la
materia.

c) Si se trata de un acto o
actos administrativo/s del ti-
tular del Departamento Ejecu-
tivo.

d) En cualquiera de las
situaciones requeridas detalle
fehacientemente los actos o
normas en los que las justifi-
ca.

3. Detalle el monto adeu-
dado a la Municipalidad de
Bragado por parte de cada una
de las obras sociales y/o pre-
pagas.

4. Detalle el monto adeu-
dado correspondiente al plan
SUMAR.

5. Especifique y detalle
las acciones que está desple-
gando para la efectiva recupe-
ración de las acreencias y la
normalización de la situación.

6. Informe si el nosoco-
mio cuenta con un normal abas-
tecimiento y stock de insumos
para su funcionamiento. En
caso de faltantes, detalle los
motivos.

7. Informe qué acciones
se están tomando para respon-
der al aumento de la demanda
de las prestaciones médicas
en el sistema público.

8. Toda otra cuestión que
abunde a la presente.

Artículo 2°.- DE FORMA”.
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Efluentes contaminantes delEfluentes contaminantes delEfluentes contaminantes delEfluentes contaminantes delEfluentes contaminantes del
frigorifico de cerdos Bragadofrigorifico de cerdos Bragadofrigorifico de cerdos Bragadofrigorifico de cerdos Bragadofrigorifico de cerdos Bragado
-El tema se trata en el Concejo Deliberante en la
Comisión de Calidad de Vida que preside Marita Gelitti

Dialogamos con Cristian Quesada,
coordinador de los Juegos Bonaerenses 2024
-Los Juegos Bonaerenses son una política pública de la Provincia de Buenos Aires desde
hace muchos años e involucra a tantísimos profesores, chicos y adultos, requiere de gestiones
y tareas de parte del municipio y ha traído algunos cambios respecto a los del año pasado.

 Charlamos con Cristian
Quesada, quien participó de la
segunda edición de los juegos
en su juventud con amigos, es
a quien hoy le toca estar a car-
go de la coordinación de este
evento tan importante para la
provincia y las instituciones de
la ciudad, nos cuenta: “parti-
cipamos como alumnos, en la
segunda edición, después
como delegados, luego como
profe y ahora, encarando este
nuevo rol, es una política trans-
versal que atravesó distintos
colores políticos y que es una
plataforma que brinda muchas
oportunidades. En un principio
surgió para los jóvenes, des-
pués se incorporó la parte de
adultos, que los que hemos
tenido la suerte de estar acom-
pañando las finales provincia-
les vemos la emoción y alegría
con la que los abuelos van a
disfrutar esos días haciendo
actividades que los llenan de
satisfacción, así que es muy
importante que esto se lleve
adelante. “

 Ante la pregunta de cuál
es el rol del municipio en los
Juegos Bonaerenses Cristian
respondió: “Él municipio lo que
hace es articular todo lo que
propone Provincia y los torneos
que lleva a cabo para que in-
cluyan a la mayor cantidad de
población, primero Bragado y
después se va avanzando, pero
el énfasis está en la parte lo-
cal y difundir todo lo que más
podamos. Tengo una reunión
con los delegados de los Cuar-
teles porque sinceramente es
muy baja la participación de
los cuarteles en lo que respec-

ta a juveniles, están más abo-
cados a las escuelas y los pro-
fes hacen muy bien su labor.

 Pero tenemos muchos
adultos mayores, de más de
60 años que quedan afuera por
que no conocen o no les llega
la información, por eso vamos
a juntarnos a ver si ellos pue-
den motorizar esa participación
y lograr una concurrencia más
amplia, el municipio se ofre-
ció con toda la logística y todo
lo necesario para que salga de
la mejor manera así que no
habría impedimento para que
los cuarteles se puedan sumar”

 Este año en los deportes
colectivos de los Juegos Bo-
naerenses se ha sumado ade-
más de una etapa regional, una
interregional por lo cual Bra-
gado podría ser sede de algu-
na de las disciplinas. Quesa-
da explica que ya se iniciaron
las gestiones correspondien-
tes para que esto se lleve a
cabo.

 “El lunes pedí una reunión
con el Intendente para saber
con qué apoyo contaba del
municipio, cuál era la predis-
posición, la respuesta fue po-
sitiva están dispuestos a ha-
cer todo lo que esté a su al-
cance para que salga a la me-
jor manera.

 Yo lo qué le planteé, es la
posibilidad de ser sede tanto
de regionales como interregio-
nales, además de la ventaja
deportiva, los chicos o adul-
tos van a tener un poco más
de horas de sueño.

 Hoy el costo del combus-
tible no es nada para dejar de
lado, es un costo altísimo. En-
tonces, también es un ahorro a
la manera de movilizarse.

 Bragado ya lo demostró
con el torneo de tenis en Bra-
gado Club y la participación
deportiva que tiene tanto en
pádel, como en básquet y en
un montón de disciplinas, tie-
ne infraestructura como para
albergar distintas sedes, des-
pués la discusión se pone com-

pleja porque todos los munici-
pios quieren ser sede, compe-
timos con ciudades como Junín
y Pehuajó que son municipios
con infraestructura importan-
te”.

 En cuanto a las fechas,
habrá tiempo de anotarse hasta
el 4 de mayo, y el lugar para
anotarse es a través de la pá-
gina juegos.gba.gob.ar, en el
caso de los adultos mayores
podrán hacerlo en el punto di-
gital que está ubicado en  Her-
manos Islas 473, a cargo de
Ángel Coria quien es el encar-
gado que va a recibir los da-
tos e inscribirlos. A nivel local
pueden participar de todas las
categorías que quieran, en la
regional sólo se podrán elegir
dos. Habrá categorías de chin-
chón, de truco y demás y si no
tienen compañeros se les asig-
nará uno, nos cuenta el Coor-
dinador.

 Para cerrar la nota Cris-
tian informa que contará con
la ayuda de Daniela de Rosa
en Juveniles que ya hace años
está en la gestión de los tor-
neos y en discapacidad van a
estar coordinando Javi Perac-
ca y Juan Fernández, y Cultura
por su parte.

 El tema del arrojo de
efluentes contaminantes
por parte del matadero y
frigorífico de Cerdos de
Bragado, llegó al Concejo
Deliberante por una nota
presentada por vecinos
del lugar.

 El tema se trató en la
Comisión de Calidad de
Vida, donde se recibió a
los vecinos. Se hicieron averi-
guaciones sobre la situación de
la industria, su habilitación, en-
tre otras cuestiones.

 Asimismo, se informó que
desde el Municipio se habían
labrado actas de infracción y
se había dado intervención a
la Provincia.

 La concejal Marita Gelit-
ti, manifestó que la inquietud
de los vecinos las convertirá
en un proyecto para que tenga

el impulso legislativo y se co-
munique oficialmente a las
autoridades competentes.

 “Creemos que las fuentes
de trabajo y el desarrollo em-
presarial son importante, pero
se deben respetar las normas
de salubridad en una industria
contaminante como ésta. Se
pueden lograr todos los obje-
tivos si hay responsabilidad y
respeto”, enfatizó la concejal.

(Gacetilla)
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Sebastián Almirón: “Hay que abrigarse bien y salir para no
perder el día porque el objetivo está cerca y es la Doble”.
• El pedalista se refirió a su destacada actuación en el Campeonato Argentino de Ruta donde obtuvo dos medallas y se impuso en la
contra reloj.
• El ciclista bragadense analizó su presente, sus objetivos y plasmó su deseo de estar en la Doble Bragado.

 El fin de semana pasado se desarrolló el
Campeonato Argentino de Ruta, donde hubo
destacada presencia de bragadenses que de-
jaron en alto el nombre de la ciudad. Sebastián
Almirón, que obtuvo dos medallas en la com-
petencia, se refirió a sus últimos resultados afir-
mando “Estoy muy contento, porque más allá
del simbólico podio, o entrega medalla, o  ca-
miseta, esto es algo que se prepara día a día,
por un largo tiempo, así que estoy muy conten-
to por el resultado”.

SU MARCA EN LA CONTRARELOJ

 Almirón, quien obtuvo el mejor resultado
en la contrarreloj individual donde marcó el mejor
tiempo, se refirió a su preparación afirmando
“El año pasado fuimos a Mendoza a participar
y la prueba contra reloj no la había preparado.
Este año, con Silvio dijimos vamos a prepararla
de la mejor manera. La podríamos haber pre-
parado mejor, pero es una disciplina muy difí-
cil, porque es vos contra el tiempo, contra el
viento, contra la lluvia, no podes ir en el pelotón
y por momento descansar. Es una disciplina
que se larga a fondo y se termina a fondo, con
Los pulsos a mil. Pero la pudimos preparar lo
mejor que pudimos y salió bien, no como espe-
rábamos, la vamos a mejorar si Dios quiere para
el año que viene, pero con eso nos alcanzó para
lograr el primer puesto”.

 Sobre cómo se prepara una contra reloj,
Sebastián explicó: “En el tema materiales, ten-
go que agradecerle a Facu Lezica que nos pres-
tó la bici, con rueda tapada y perfil alto adelan-
te, con manillar de contrarreloj.  Una bicicleta
de contra reloj, preparada para eso. Los traba-
jos son más específicos porque hay que hacer
una determinada cantidad de tiempo arriba de
la bicicleta, una pasada como se dice en la jer-
ga larga.  Generalmente son distancias entre
10 y 18 km pero varía. Pero la idea es trabajar-
la, hacer un entrenamiento específico, a veloci-
dad alta, pulsos altos, al umbral como se dice
en la jerga”.

 Almirón explicó que viene trabajando la
contrarreloj hace dos meses, con “pasadas” de
8 a 10 minutos. “Después entrenando siempre
también el fondo, que es primordial para la bi-
cicleta hacer horas arriba de la bici, días de dos
o tres horas, días de cuatro o cinco. Específica-
mente hará un mes y medio, dos que empeza-
mos con la contra reloj”, explicó Sebastián.

LA PRUEBA DE RUTA

 Sebastián también obtuvo un excelente

resultado en la prueba de ruta, donde alcanzó el
segundo lugar, en relación a esta participación,
el ciclista relató “A la prueba de ruta, el año
pasado habíamos tenido la suerte de haberla
ganado al Sprint final y tenía un rival directo
que era un chico de Córdoba que había sido el
que había ganado la crono el año pasado y yo le
gané la prueba de pelotón. Este año fue, más o
menos, un mano a mano, nos fuimos midiendo
toda la carrera. Obviamente que él me quería
ganar y yo le quería ganar a él. Después de
varios intentos de fuga que no se concretaron,
llegamos al Sprint final y me ganó ahí, por 20cm.
en la raya, nada que reprochar, contento igual”.

 Sobre el cambio en la carrera, que iba a
realizarse sobre ruta y finalmente por las condi-
ciones climáticas se terminó desarrollando en
el autódromo de Altagracia, Sebastián comen-
tó “Estaba todo programado para hacerlo en
ruta abierta, ya sea mi categoría, adaptado,
damas, todo el programa era en ruta. Pero con
el tema del temporal, estuvo igual que acá todo
fin de semana lloviendo, por seguridad se tras-
ladó al autódromo”.

SU PARTICIPACION Y LA DOBLE
BRAGADO

 Consultado por su presencia para la próxi-
ma Doble Bragado, Almirón contestó “Depen-
de de la autorización, porque mi licencia es eli-
te, pero adaptado. No estoy teniendo problema
los fines de semana, estamos participando en
todas las competencias de elite que hay acá en
la zona y en la provincia y nunca me han dicho
no puedes correr. Es más, la Revancha la corrí.
Habría que ver si esta no es la excepción y si
está todo autorizado, seguramente vamos a ser
de la partida”.

 Consultado sobre cómo ve esta edición,
Sebastián contestó “Está buena, las distancias
son lindas, lindo kilometraje, no son ni muy lar-
gas ni muy cortas. Por ahí no es una época del
año en la que al ciclista le gustaría correr, por-
que el frío es complicado, por ahí la lluvia. La
verdad se soporta más el calor el verano arriba
de la bici que por ahí estas temperaturas. Pero,
antes que nada, está bueno que se haga, por-
que es una clásica que se disputa acá en la
provincia y no estaría bueno perderla”.

 Al consultarlo sobre cómo es la etapa de
Bragado, 25 de Mayo, Islas, la cual realizó en la
Revancha de la Doble, el pedalista nos explica-
ba “Esa está buena, principalmente porque el
ciclista piensa primero que nada en los mate-
riales, en que la ruta esté sana, no romper una
rueda, no caerse y quebrar la bicicleta. Está en
ese sentido, porque es una ruta segura, ya sea

hasta 25 y de 25 a Isla también es toda ruta
nueva, no es peligrosa y es una linda distancia
porque son 150km. que no es mucho, tampoco
es poco”.

 Sobre el rol que jugará el viento en este
tramo de la carrera, Almirón expresó: “Me acuer-

-16hs
Sportivo vs Bragado Club
Cancha Sportivo

ASCENSO
Semifinales de ida

*Domingo

14.30hs
Barrio Mitchel vs Juventus
Complejo Deportivo Municipal

12hs
Irala vs Porteño
Cancha Irala

do para la Revancha, hubo un borde de acá 25,
después entrando a Isla y volviendo también.
Está bueno, porque el viento da su factor. Se-
guramente se condicione la carrera de acuerdo
a cómo está el viento”.

EL FINAL DE LA TEMPORADA

 Ya se encuentra finalizando la temporada
23-24 de competencia, la cual arranca en agosto
y dura hasta el 1º de mayo con la clásica en
Salta, consultados por sus próximos objetivos
Sebastián Almirón respondió “Generalmente un
año planificado normal, sin que se modifique la
fecha, termina siempre entre el Campeonato
Argentino y la Primero de Mayo.  Después se
hace un parate de la temporada de ruta de dos
semanas y ya se arranca pensando en la pre-
temporada y en el Campeonato Argentino de
Pista que también se organiza como el de ruta
en agosto y septiembre. Yo principalmente,
como objetivo, va a ser el de pista y también
entrenando ya para la temporada de ruta que
viene. Pero el próximo objetivo de la mitad del
año va a ser el Campeonato Argentino de Pis-
ta”.

 Al finalizar la nota Sebastián expresó “Quie-
ro agradecer a todas las personas que hicieron
posible que podamos estar viajando, a la fami-
lia que le descuidamos tiempo cuando salimos
a entrenar, o cuando nos vamos de viaje dos o
tres días. Al Bragado Cicles y todos los inte-
grantes, agradecidos que hicieron posible que
podamos estar presentes”.

 Agregó entonces “Más allá que hoy en día
se han formado dos o tres equipos de Bragado,
entrenamos todos juntos. En el pelotón, los chi-
cos del Club Ciudad, de Rodados Tito, esta-
mos casi todos los días entrenando juntos. Se
ha formado un lindo grupo, más allá de los de
distintos colores, la rivalidad es arriba de la
bici. Después en los entrenamientos por suerte
somos un grupo de 20 o 30 chicos que salimos
todos los días. Agradecido a ellos también,
porque más allá de que uno está solo en la bici-
cleta, es necesario por ahí contar con compañe-
ro para hacer un entrenamiento grupal en dis-
tancias largas y ayuda un montón. Ahora esta-
mos hablando con los chicos del Cicles a ver a
qué hora salimos. Más allá de la lluvia, hay que
abrigarse bien y salir para no perder el día.  El
objetivo está cerca que es la Doble. Así que
también agradecerle a ellos, Franco, Fede, Dani
y mi hermano, que todos los días estamos fir-
mes ahí para para entrenar”.

Fútbol: Reprogramación de la fecha
PRIMERA DIVISION - 4ta fecha

*Sábado

-14.30hs Comodoro vs SEMB

-16.30hs
Nuevo Horizonte vs Salaberry
Complejo Deportivo Municipal

-16hs
Villa Tranquila vs El Verde
Cancha Villa Tranquila

-16hs
Mechita vs Parque San Martín
Cancha Mechita
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JUEVES 18 VIERNES 19

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

2342 445336

Algo nublado. Mín.: 10º
Máx.: 22º

Viento (km/h) 13-22.

SALUDADO

Hoy cumple años Juan Cruz
Cornejo y será saludado por
familiares y amistades.

JULIETA

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir años Julie-
ta Delfino Stocco.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Ricardo Calderón y será salu-
dado por tan grato motivo.

BRYAN CATRIEL

Hoy cumple años Bryan
Catriel Valdés y será saluda-
do en una reunión.

LUCIA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Lucía Mro-
zek.

GRATA FECHA

La señora Mónica Lotúmo-
lo de Rivaroli es saludada en
la fecha al agregar un año más
a su calendario personal.

LOURDES ABRIL

En la fecha cumple años
Lourdes Abril Martínez y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

PEDRO

Hoy cumple años Pedro
Molina y será saludado por tan
grato motivo.

SALUDADO

Federico Daniel Parabúe es
saludado en la fecha al recor-
dar su cumpleaños.

7 AÑOS

Cielo Estefanía Pérez Gue-
vara es saludada hoy al cum-
plir 7 años.

ROMINA

En la fecha cumple años
Romina Fernández y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

MARIA PILAR

Hoy cumple años María
Pilar Sáez Aristi y será salu-
dada por tan grato motivo.

7 AÑOS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 7 años Bastian
Pascual Abaca.

CRISTHOFER

En la fecha cumple años
Cristhofer Lucero y será salu-
dado por tan grato motivo.

AMALIA MARIA

Hoy cumple años Amalia
María Finger Lasa y será salu-
dada en una reunión.

GIULIANA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Giuliana Marchetti Berazza.

† DANIEL OSMAR CORONEL
Q.E.P.D. Falleció el 16 de abril de 2024, a los 61 años.

Su esposa: Silvina Gorza; sus hijos: Franco, Emanuel, Cami-
la y Sofía; sus hijos del Corazón: Silvina y Viviana; sus hijos
políticos: Rita Glaciar, Camila Márquez, Damián Bruno y Daniel
Andino; sus Nietos: Valentino y Olivia Coronel; sus nietos del
corazón: Joaquín, Delfina, Fermín y Benjamín; sus hermanos;
sus hermanos políticos; sus sobrinos, Paulina Pérez y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhu-
mados el 16 de abril a las 11 y 30 hs. en el Cementerio munici-
pal previo responso en sala velatoria.

Casa de Duelo: Quiroga 427.
Sala Velatoria: Macaya 192.
Empresa: Cochería Caminos.

JOSE ALBERTO SAMA
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 17 de abril de

2024, a la edad de 86 años.

Su esposa: Hortencia Lugones; su hija: Amorina Sama; sus
hijos en el afecto: Fernanda, Walter, Yamila y Antonella Romina
Chávez; su hijo político: Carlos; su hermana: María Carmen; sus
nietos en el afecto: Magali, Camila, Agustina, Sofía, Valentina,
Lisandro, Oriana, Tiziana, Matías y Ariel y demás deudos y ami-
gos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhuma-
dos en el Cementerio Parque Solar de Paz ayer 17 de abril a las
16 horas, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Laprida 764.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Anuncie en LA VOZ
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Se desarrolló la reunión por el proyecto
del Tramo V de la obra del Río Salado
• La reunión congregó a funcionarios provinciales, locales, instituciones
y productores de Bragado y Alberti.
• Estuvo presente el Ing. Flavio Seiano, director de Hidráulica de la
Provincia quien escuchó y respondió a todas las observaciones realizadas.

 El salón Ex Combatientes
de Malvinas del Palacio Muni-
cipal, fue sede de una jornada
de trabajo entre la gestión pú-
blica provincial, local y con ins-
tituciones y productores de
Bragado y Alberti, con el pro-
pósito de presentar y evaluar
el proyecto del Tramo V de la
obra del Río Salado. El encuen-
tro fue encabezado por el Ing.
Flavio Seiano, director de Hi-
dráulica de la Provincia, máxi-
ma autoridad en la materia.

 En relación al trabajo que
se viene realizando el Director
de Hidráulica de la Provincia
expresó “Estamos realizando
los proyectos y en este tramo
queremos comentar el grado
de avance que estamos reali-
zando y además recibir las
sugerencias que los producto-
res y la gente local nos vayan
acercando. Por eso para noso-
tros es muy importante estar
acá hoy”.

EL PROYECTO DEL
TRAMO V

 Tras recordar que el Plan
del Proyecto del Salado nació
hace 24 años, Flavio Seiano
expresó “Ustedes saben que
estamos trabajando en línea
con una decisión política que
tiene el Gobernador de la Pro-
vincia de Buenos Aires, en lí-
nea con la que tiene el Minis-
tro de Infraestructura de la Pro-
vincia de Buenos Aires, en el
cual nosotros estamos empe-
ñados en continuar las obras
en todo el trayecto del rio Sa-
lado, en el cual hoy nos encon-
tramos para realizar el Tramo
V”.

 Agregó: “Estamos realizan-
do el proyecto, es el último tra-

mo para culminar todo el pro-
ceso. Estamos a la espera que
se pueda culminar el tramo 4.2,
del medio que lo está hacien-
do la Nación y a la espera que
se reactive esa obra para no-
sotros finalmente poder con-
cluir con todo el tramo del Sa-
lado de punta a punta”.

 Consultado por el financia-
miento de la obra, el funciona-
rio provincial informó que se
obtendrá a través de un crédi-
to multilateral del B.I.D. (Ban-
co Interamericano de Desarro-
llo) y el cual ya está otorgado.
“Ya lo tenemos, lo tramitó el
Gobernador de la Provincia de
Buenos Aires”, afirmó Seiano
quien comunicó que el monto
asciende a U$S 100.000.000,
aproximadamente ya que el
proyecto todavía no está ce-
rrado. “No es solo la canaliza-
ción del tramo del Salado que
son 95km. sino que en el me-
dio tiene 10 puentes incluidos
a partir de la ampliación del
cauce”, expresó.

 Sobre cómo se realizarán
los trabajos Flavio Seiano ex-
plicó que resulta imposible que
una sola empresa lo realice y
comentó “Estamos planeando
dividir a todo el tramo en tres
lotes, tres etapas. Por lo gene-
ral se juntan UTES (Unión Tran-
sitoria de Empresas), para
cumplir con las capacidades
y cumplir con los plazos”.

EL CLIMA, EL MANEJO
DEL AGUA Y SU

IMPACTO EN LA OBRA

 Consultado por la situa-
ción actual de tres años de seca
que facilitan las obras y en caso
que se modifique y venga un
período de lluvias, como im-

pactará en el mantenimiento de
las que se realizaron aguas arri-
ba, Seiano respondió “Esto es
un plan integral, que hay que
tomarlo integralmente de pun-
ta a punta. Esto no podemos
tomarlo por tramos, sino que
hoy estamos trabajando en el
último tramo del Salado, el cual
obviamente, no solo va a venir
acompañado de todo un plan
director que tiene en cuenta el
cauce principal, sino también
que tiene en cuenta las accio-
nes que debemos hacer, en
forma independiente particu-
larmente en la ciudad de Bra-
gado, que nosotros llamamos
el nodo Bragado”. En esta lí-
nea enumeró el dragado de las
dos lagunas, la composición del
canal de vinculación y la sali-
da al Saladillo, el último paso
a la salida al Salado.

 Consultado por algunas
observaciones realizadas por
ingenieros sobre la contención
de agua, el Director de Hidráu-
lica contestó “El plan tiene en
cuenta esas cosas, el tema de
la contención de agua. Eso ya
lo dijo Ameghino, las secas y
las inundaciones que nos vie-
nen azotando hace cientos de
años, evidentemente. El Sala-
do tiene la característica fun-
damental que tiene muy baja
pendiente por el cual, en su tra-
yecto, se forman grandes re-
servorios naturales que son las
lagunas que tenemos”.

 Agregó: “Esas lagunas,
nosotros las tenemos que apro-
vechar, para hacer los grandes
reservorios de agua, usarlos
con compuertas, usarlos con
retenciones transitorias e ir
regulando la salida y la entra-
da de agua en función de las
necesidades que nos va ofre-

ciendo la época. Ahora esta-
mos en un periodo lluvioso,
entendemos que venimos de
un periodo de seca en el cual
ustedes deben haber visto cla-
ramente que se cruzaba el Sa-
lado caminando prácticamen-
te y hoy estamos en un perio-
do lluvioso en el cual vamos a
tener que tener todas las pre-
cauciones del caso en función
de la modelación que tiene el
río”.

LA SITUACION
DE LA LAGUNA DE

BRAGADO

 Consultado por la poca
capacidad de contención de
agua de la laguna de Bragado,
el funcionario provincial con-
testó “Estamos realizando un
estudio muy importante, que
ya lo veníamos haciendo des-
de la gestión anterior, en el cual
estamos planeando dragar las
dos lagunas, para darle capa-
cidad a la del Parque y la Mu-
nicipal y obviamente dragar
también el canal de vincula-
ción entre ambas”.

 Agregó “Esas dos lagu-
nas, todo ese sistema, va a
desembocar en la primera par-
te del Canal Monescazón, que
era una obra que estaba ha-
ciendo Nación que quedó in-
terrumpida, para salir y llegar
hasta en ese punto por el ca-

nal de Saladillo. Eso es lo que
nosotros estamos planeando y
estamos realizando un estudio
que va a ser paralelo a lo que
se está haciendo en el cauce
principal del Salado”.

SOBRE EL
ENCUENTRO CON
PRODUCTORES DE

BRAGADO Y ALBERTI

 Consultado por este en-
cuentro con productores de
Bragado y Alberti, Seiano con-
testó “Es la posibilidad que los
productores puedan dar su
opinión. Nosotros estamos en
función de un proyecto que va
a servir, que es un proyecto
productivo, además de esto.
Nosotros tenemos la decisión
política de continuar los traba-
jos. Estamos en un momento
en que las obras se están pa-
rando por decisiones naciona-
les, estamos esperando reac-
tivaciones que tienen que lle-
gar. Entonces estamos en un
momento en que nosotros es-
tamos apostando muy fuerte
por el tema de la obra públi-
ca”.

 Agregó: “Al hacerlo, al te-
nerlo y trabajar de cara al pue-
blo, nosotros sí o sí, tenemos
que recibir las inquietudes que
tienen cada uno de los produc-
tores, porque esta es básica-
mente una obra productiva.

Siempre vamos a estar en fun-
ción de dar cara a las necesi-
dades de la gente. Les vamos
a contar lo que nosotros esta-
mos planeando, lo que ha ocu-
rrido tramos abajo, aguas aba-
jo, pero también nosotros va-
mos a tener en claro cuál es la
opinión de cada uno de los pro-
ductores y la gente que nos
viene a hablar en función de su
conveniencia”.

LA VOZ DEL
MUNICIPIO SOBRE LA

REUNION

 En representación de la
Municipalidad de Bragado, el
Secretario de Obras Públicas
el Ing. Juan Manuel Santiago
expresó “Es importante cele-
brar que la gestión pública tra-
baje de manera colectiva, tan-
to con productores del partido
de interior, como con la ges-
tión Provincial. Creemos que
esta mesa de trabajo ayuda de
alguna forma hacer la propues-
ta de un mejor proyecto. Tam-
bién es motivante de alguna
forma trabajar en estos proyec-
tos que tienen gran magnitud.
Hoy en día lo que se hace, es
lograr un vínculo directo entre
los productores linderos a la
traza de la obra y nosotros es-
tamos de alguna forma acom-
pañando a la provincia en este
tipo de iniciativas”.


